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DESPACHO
APRC)VAD0  NA SESSÃO DE

LIDONASESSÃO                       EMENTA.     Requer          implanta ãode
cursinho  para  as  pesscias  que  irão fazer
o  Enem.

Senhor Presidente,

Requeiro à  Mesa,  na forma  regimental,  com a  aprovação do  Plenário,  para solicitar ao
Senhor  Prefeito  Municipal,  José  Fernando  Leite  Aires,  através  da  Secretaria  de  Educação
faça a implantação  imediata de cursinho para as pessoas que irão fazer o Enem esse ano.

'         Justificativa :

A  educação  é  a  única  oportunidade  que  uma  pessoa  tem   como  vencer  todos  os
obstáculos   que   a   vida   impõe   a   um  jovem   de   classe   baixa   por  isso   é   de  fundamental
importância  que  os  governantes  coloquem  políticas  públicas  de  qualidade,  de  inclusão,  de
oportunidades  e  aí   implantar  esse  cursinho  preparatório   para  o   Enem   a   prefeitura   está
cumprindo  seu  papel  como  gestão  e  assim fará  com  que  os  alunos  que  pariíciparem  desse
cursinho tenha mais chance de conseguir ingressar na universidade.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Boa Vista,
Casa "Dr.  Antonio Pereira de Almeida

Em  10 de maio de 2025.

WELLINGTON  RICARD0  DE ALCÂNTARA
Vereador

CÀMARAWNl B0A VISTA

iiàu  Álmetda
VEREA00R

S'_/l,d


